

„Ausbildung ist der Schlüssel zum Erfolg“

Handelskammer: Schule und Wirtschaft müssen kooperieren

LUXEMBURG Die Chambre de Commerce hielt am Dienstag auf der Ecole de Commerce et de Gestion (ECG) in Luxemburg ihre Generalversammlung ab.

Besonderer Schwerpunkt der Diskussionen lagen bei der Situation des Schulwesens und der Berufsausbildung in Luxemburg, wie die Handelskammer gestern mitteilte. Die Handelskammer betont, sie setze sich seit langem für eine Verbesserung des Schulwesens und der Ausbildung ein und befürworte eine Annäherung von Wirtschaftswelt und Schulwesen. Für die Schüler der 12. Klassen wurde ein Workshop im Rahmen des Programms „Relation Ecole-Entreprise“ organisiert, dessen Ziel darin besteht, die Jugendlichen mit den großen Wirtschaftskonzepten vertraut zu machen und sie für Unternehmertum zu sensibilisieren.

Der Kammer gehe es darum, zu einem Bildungssystem und einem leistungsfähigen Schulwesen beizutragen und gezielte Lösungen anzubieten, um die Unternehmen in die Entwicklung der Kompetenzen von ihren Mitarbeitern zu begleiten. Dazu hat die Handelskammer zahlreiche Aus- und Weiterbildungsprogramme aufgelegt

MM

➔ Mehr zu den Bildungsangeboten, die die Handelskammer (mit)anbietet, hier: www.cc.lu/actualites/detail/la-formation-cle-du-succes



Die Vertreter der Handelskammer treffen sich jedes Jahr in einem anderen Lyceum



Mit einem Workshop wurde den Schülern der Berufsalltag Näher gebracht

Fotos: Chambre de Commerce